



おひなて

な み ち ゆ う の 色

第10号

2021年12月

生徒会役員世代交代

みなさん、こんにちは！今回の生徒会新聞は、最終号です。今の生徒会役員も次の世代に交代します。今回は、生徒会役員の1年間の感想を載せます。

《1年間の振り返り》

会長

1年間ありがとうございました！
本当に活動が楽しかったです。皆
さんが取り組みに協力して支えて
くれたおかげです。これからも活動
継続していく予定です。頑張ってください！

副会長

僕は副会長という大きな役職
をためさせてもらいましたが、や
りやりがいを感じました。でもな
に高い壁や困難があり、でも生徒
会へアドバイスや意見を出し、
この経験をこれからも生かしていき
たいと思います。

書記

1年間とても楽しかった
です。また、みんなに
生徒会新聞を見ていただ
いて、とてもうれしかったです。
本当にありがとうございました。

書記

僕も早い仕事ひとつも大
変だ。だけど、生徒会へ仲
間でいい感じになりました
と取組んで、楽しかった
です。来年は南中で引け
ていきますように、頑張ります。

総務

自分が考えた取り組みで
南中が変わっていくことは
とても達成感を味わえました。
みんなの協力のおかげで
あります。ありがとうございました。

総務

一年間生徒会役員として
活動してきて自分も成
長できましたし、取組みを
考え学校をよくできたの
で、よかったです。ありがとうございました。

美化部長

僕はこの1年で学校をより整
理すること難しく学びました。
学校をより大切にどうし
たらいいかたくさん学んだりレ
ンタルなどをしていい経験になりました。
ありがとうございました。

文化部

主にMFTや太鼓の活動で
した。コロナという大変な中
でしたがみんなの協力で
頑張る二年生となりました。
ありがとうございました。

学習図書部長

皆様へ取り組みへのご協力
ありがとうございました。
学習への姿勢を上げていくのは
もちろん、新しい図書で多く
の方に手を貸してもらえたと
嬉しいです。

福祉厚生部部长

收集活動のご協力
ありがとうございました。
私は「無駄割の牌を深
めることを目指してきました。
達成することができたので
良かったです！

保健体育部

1年間、生徒会役員と
して活動させてもらって
大変なこともあったけど
すごく楽しかったです。
とてもいい経験になりました。
ありがとうございました。

給食部

1年間給食部をして、毎日
元気、あさり前を高める大成功
をありました。残飯も段々
に減っていました。本当にうれしい
1年間ありがとうございました。

放送・報道部長

皆さん、協力ありがとうございました
1年間目標として掲げました。
毎回→目標に届かざるよ
うに→目標に届けるまでは、毎回
課題に苦戦に悩むかでした。
本当にありがとうございました。

(1年間)
ありがとう

